

Liebe Teilnehmende des Vernetzungsanlasses im Frühbereich vom 4. September 2017,
liebe PartnerInnen im Frühbereich der Region Seeland

Gerne informieren wir Sie über folgende Punkte:

Kurze inhaltliche Zusammenfassung des Treffens vom 4. September 2017

Im ersten Teil der Veranstaltung wurde eine Herleitung der regionalen Vernetzung in der Region Seeland vorgestellt. Zudem wurde informiert, dass die Projektleitung der regionalen Vernetzung von Christian Gerber an Bea Glaser (Juristin/Sozialarbeiterin) übergegangen ist.

Im Anschluss daran fand in heterogenen Gruppen ein Austausch über Datenschutz anhand von Fallbeispielen statt.

Nach einer freien Vernetzungszeit vertieften wir im zweiten Teil die Theorie des Datenschutzes. Astrid Frey, Stabsmitarbeiterin des Kantonalen Jugendamts, erörterte die theoretischen Grundlagen zu „Datenschutz und Vertrauensschutz im umfassenden Kinderschutz - wer darf was?“

Anschliessend wurden im Rahmen eines Podiumsgesprächs offen gebliebene Fragen beantwortet. Am Podium nahmen teil:

- Astrid Frey, Stabsmitarbeiterin des Kantonalen Jugendamts
- Peter Kunz, Stellenleiter der Kantonale Erziehungsberatung Biel-Seeland
- Heinz Lüthi, Abteilungsleiter Soziales und Jugend der Gemeinde Lyss
- Nicole Aebischer, Regionalleiterin Oberland der Mütter- und Väterberatung Kanton Bern
- Thomas Nydegger, Vize-Präsident der KESB Seeland

Für die engagierte Teilnahme am Podium bedanken wir uns sehr!

Zum Schluss wurde die Weiterentwicklung der Vernetzung diskutiert (vgl. weiter unten).

Dokumente des Anlasses vom 4. September 2017

Unter dem [Link](#) finden Sie nach dem Login (Benutzername: Vernetzung; Passwort: Frühbereich) unter der Region Seeland die Veranstaltungsdokumente.

Akteurprofile

Die Partnerinnen und Partner im Frühbereich der Region Seeland haben sich für das Erstellen einer Übersicht der Akteurprofile ausgesprochen. Aktuell haben bereits 6 Partnerinnen und Partner im Frühbereich die Akteurprofile ausgefüllt und an die regionale Vernetzung zurück gesandt. Vielen Dank! Zur Zeit werden die Akteurprofile auf der Projekthomepage aufgeschaltet, allerdings ergibt die technische Umsetzung noch einige Schwierigkeiten. Da es auch Partnerinnen und Partner im Frühbereich gibt, die noch kein Profil ausfüllen konnten, haben wir Ihnen die Dokumente „Profil“ bzw. für Schulen „Profil für Schulen“ als Anlagen angehängt, mit der Bitte, uns das für Sie Zutreffende ausgefüllt zurück zu senden. Dies gilt – wie erwähnt – nur für jene Partnerinnen und Partner, die noch kein Profil ausgefüllt haben. Gemeinderäte und Gemeinderätinnen werden in der Übersicht nicht erfasst, dennoch haben wir Ihnen der Vollständigkeit halber zu Ihrer Information ein solches Profil angehängt. Besten Dank!

Nächstes Vernetzungstreffen

Die anwesenden Akteure haben sich für ein nächstes Vernetzungstreffen in einem Jahr ausgesprochen.

Der nächste inhaltliche Schwerpunkt soll auf die Thematik „Kooperation mit Eltern im Migrationskontext“ gelegt werden. Die Feinplanung wird im besten Fall mit einer Spurgruppe entwickelt.

Mitdenken in der Spurgruppe

Für die Mitarbeit in der Spurgruppe möchten wir uns bei Rahel Schweiter, Fachleiterin Frühförderung und Elternbildung der Volkshochschule Region Biel-Lyss, herzlich bedanken. Für uns zeigt sich, dass die Entwicklung von Themen in Zusammenarbeit mit ExpertInnen vor Ort äusserst sinnvoll ist. Deshalb möchten wir die inhaltliche Planung im Vorfeld gerne mit Fachleuten erarbeiten. Interessierte Akteure melden sich bei [Bea Glaser](#) .

Wir bedanken uns für Ihre engagierte Mitarbeit am Treffen und freuen uns auf die Weiterentwicklung der Vernetzung in der Region Seeland.

Freundliche Grüsse